



OPOSICIÓN LUCRA CON SALUD DEL PRESIDENTE

JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA
@JULIOC_MORENO

No sólo carece de figuras idóneas para cualquier puesto de elección popular, sino también de principios

De las múltiples formas de hacer política, la oposición en nuestro país ha optado por la más miserable al alegrarse por la enfermedad de otros o por desear que le vaya mal al gobernante en turno, sin importar las enormes consecuencias y afectaciones a la población en general.

Por poner un ejemplo, Alejandro Gertz Manero, titular de la Fiscalía General de la República (FGR), fue víctima de descalificaciones por parte de personajes de la oposición.

Sin citar fuentes de especialistas en la materia, aseguraban que el fiscal general padecía cáncer, señalamientos que de inmediato fueron desmentidos por el propio presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sin duda, esto evidenció a dichos personajes opo- sitores por su forma irresponsable y miserable de hacer política con la salud ajena.

Lo anterior, de acuerdo con expertos, obedece a la falta de un proyecto de nación y la carencia de figuras competitivas en la oposición mexicana, la cual ha optado por un tipo de política vil al *echar las campanas al vuelo* por la enfermedad de otros.

Por si fuera poco, el pasado domingo, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que se contagió de COVID-19 por tercera ocasión.

De nueva cuenta se soltaron las injurias y especulaciones, mismas que únicamente mostraron en todo su esplendor la degradación de una

oposición cada vez más dividida y que ha *perdido la brújula*, y, por ello, busca *atraer reflectores* usando las peores artimañas.

En las tres ocasiones en las que el jefe del Ejecutivo se ha contagiado de esta enfermedad, el conservadurismo mexicano ha desatado campañas de desinformación a través de redes sociales y medios que, en lugar de comunicar, confunden a la gente.

Eso lo celebran quienes solamente han obtenido el rechazo de la ciudadanía en las urnas.

Por eso tuvo que salir el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, a desmentir los rumores sobre el estado de salud del

presidente López Obrador y expresó tajante: “Desde luego que hay voces que se nutren de la desinformación, y como dice el libro, posiblemente más leído en la historia de la humanidad, pues esos son los que tienen podrida el alma”.

Sin duda, para ser un buen político, primero se debe ser buena persona, y con todo esto queda claro

que la oposición en nuestro país no sólo carece de figuras presidenciales o candidatos idóneos para cualquier puesto de elección popular, sino también de principios y valores que les puedan dar credibilidad a sus discursos y prácticas políticas.

Quizá por ello tampoco gozan del apoyo de los ciudadanos en las urnas.

En síntesis, de las múltiples formas de hacer política, la oposición neoliberal y conservadora ha optado por la más ruin.

Sin embargo, esto en lugar de perjudicar el movimiento de la Cuarta Transformación, la beneficia, pues todavía creen que la gente no analiza y no tiene memoria.

“En las tres ocasiones en las que el mandatario se ha contagiado de COVID, el conservadurismo ha desatado campañas de desinformación”.